
La Provincia del Sulcis Iglesiente
Giornale di Informazione Politica, Economica e Sociale
http://www.laprovinciadelsulcisiglesiente.com/wordpressSi rincorrono voci sul ricovero di pazienti Covid al Sirai, il
sindaco Paola Massidda e alcuni colleghi chiedono che venga
fatta chiarezza
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Da giorni si rincorrono voci sul presunto allestimento di alcuni posti per ricovero di pazienti Covid
all’Ospedale Sirai di Carbonia, diversamente da quanto prevede il Piano di Emergenza sanitaria
regionale, che identifica come sede idonea l’Ospedale Santa Barbara di Iglesias. Per fare chiarezza
sull’accaduto e per verificare, soprattutto, se ciò corrisponda al vero, il sindaco Paola Massidda ed alcuni
colleghi primi cittadini di Comuni del Sulcis, hanno indetto per domani, mercoledì 28 ottobre, alle ore
10.00, una conferenza stampa presso l’Ospedale Sirai.
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